

1. März 2023

1 von 1

Königstor – Fahrradstraße zwischen Goethestraße, Rathenauplatz und Friedrichstraße

Zu diesem TOP begrüßt die Ortsvorsteherin, Frau Herz, einen Vertreter des Straßenverkehrs- und Tiefbauamtes, Herrn Funke und übergibt ihm das Wort.

Das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt Kassel plant am Königstor in den Stadtteilen Vorderer Westen und Mitte eine Fahrradstraße einzurichten. Die Fahrradstraße soll ab Goethestraße über Nebelthaustraße und Luisenstraße in das Königstor führen und in der Friedrichstraße enden. An der Einmündung Sophienstraße verläuft die Fahrradstraße ebenfalls Richtung Wilhelmshöher Allee und endet am Rathenauplatz. Die Fahrradstraße wird nach Fertigstellung eine Länge von ca. 1,4 km aufweisen. Auf der gesamten Fahrradstraße werden nach den Musterlösungen und Qualitätsstandards der Nahmobilität Hessen notwendige Markierungen und Beschilderungen, sowie diverse bauliche Verbesserungen vorgenommen. Die Fahrbahn befindet sich streckenweise in einem baulich schlechten Zustand. Dort sind Deckensanierungen erforderlich.

Es sind insgesamt 163 Stellplätze für Fahrräder vorgesehen, von denen 18 überdacht sein werden. Es sind 6 Carsharing-Stellplätze vorgesehen, davon sollen sich zukünftig 2 in der Nähe der Westendstraße befinden. Im gesamten Projektgebiet entfallen 59 Stellplätze für Autos. Die Kosten der Maßnahme belaufen sich auf ca. 2.600.000 Euro. 70–75 Prozent der Kosten werden von dem Land Hessen getragen.

Nach einer Fragerunde fasst der Ortsbeirat folgenden Beschluss:

„Der Ortsbeirat Mitte begrüßt das Projekt Königstor – Fahrradstraße zwischen Goethestraße, Rathenauplatz und Friedrichstraße.“

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 4 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 1 Enthaltung(en)

Julia Herz
Ortsvorsteherin

Miriam Winklhöfer
Schriftführerin